

Sara Álvarez Silva

La casa de los tulipanes

de Juan Castilla Brazales

El club de lectura Vocales y Consonantes, eligió en esta ocasión la lectura, La casa de los tulipanes.

Entre los asistentes a nuestro encuentro mensual, hubo opiniones positivas sobre esta novela.

En la primera parte, el lector destaca la vida de Gisèle Gautier, en un orfanato, donde a pesar de tener poca relación con el exterior, supo forjar en su mente un mundo pleno y feliz; en él, encontró una amiga a las que unirían más cosas de las que ellas pudieran imaginar.

En la segunda parte nos muestra a nuestra protagonista, adaptándose a una vida a la que no estaba acostumbrada, la cual le traería sorpresas y decepciones, a las que se tuvo que enfrentar.

Podríamos estar relatando las vicisitudes que esta mujer vivió a lo largo de su vida, pero eso sería quitar al lector, la delicia de descubrir por si mismo la trama y final de una novela magistral.

La casa de los tulipanes, es el relato de la vida en un orfanato de Luxemburgo, donde como la vida misma, nada es lo que parece.

El autor describe el mundo de estas mujeres, con gran sensibilidad, dentro de la crueldad de sus vidas.

El club de lectura Vocales y Consonantes, quiera agradecer a Juan Castilla Brazales, la asistencia a nuestra reunión.

Sara Álvarez Silva.